

hari ini

Kapolres Pamekasan Lakukan Sidak Ke Polsek Pamekasan, “Tekankan Pelayanan Sesuai SOP”

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HARIINI.CO.ID

Jan 24, 2025 - 17:20



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke Polsek Jajaran. Tanpa pengawasan dari anggota Satlantas, Kapolres langsung mendatangi Polsek Pamekasan yang berlokasi di

Jl. Raya Teja, Kel. Juncangcang, Kab. Pamekasan, Kamis (23/1/2025).



Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto disambut hangat oleh Kapolsek Pamekasan AKP Muh.Syaiful beserta anggotanya.

Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto mengungkapkan bahwa sidak tersebut dilakukan tidak lain untuk silaturrami sekaligus mengecek pelayanan publik kepolisian serta kesiapsiagaan anggota.

“Sengaja kita sidak untuk mengecek situasi pelayanan publik serta kesiapsiagaan anggota. Karena sebagai anggota Polri harus selalu siaga dalam setiap keadaan,” ucap AKBP Hendra Eko Triyulianto.

Dengan adanya sidak dari orang nomor satu di jajaran Kepolisian Resor Pamekasan, anggota Polsek Pamekasan sempat kaget. Bahkan Kapolsek Pamekasan AKP Muh.Syaiful yang berada didalam ruangan tak menyangka, ketika Pimpinannya tiba-tiba sudah ada di ruang penjagaan SPKT Polsek Pamekasan.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Pamekasan mengecek situasi dan kondisi Mapolsek Pamekasan, meliputi sarana dan prasarana pelayanan masyarakat, serta sikap tampang dan seragam dari anggota. Sekaligus memastikan bahwa pelayanan publik kepada masyarakat berjalan lancar serta anggota melaksanakan tugas sesuai SOP.

Kapolres menegaskan selama melaksanakan penjagaan Mako anggota tidak boleh terlena, apalagi menganggap remeh situasi yang relatif kondusif. “Anggota jangan lengah, tetap siaga dan waspada dalam melaksanakan tugas,” tandas Kapolres Pamekasan.

Hasil dari inspeksi mendadak (sidak) yang dilakukan oleh Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto sangat memuaskan.

Beliau memberikan apresiasi kepada Polsek Pamekasan atas kinerja yang telah ditunjukkan dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat.

Masyarakat setempat dapat merasakan langsung manfaat dari pelaksanaan tugas kepolisian yang responsif dan humanis, yang semakin meningkatkan citra positif kepolisian di wilayah tersebut.